

Corfo anuncia red de fomento sostenible para pymes en regiones

Con el propósito de apoyar de forma directa a las Pymes a través de servicios especializados de extensionismo, y contribuir a la modernización de sus procesos productivos, Corfo lanzó su nuevo instrumento Red de Fomento Sostenible con dos convocatorias simultáneas.

Ambos llamados buscan recibir propuestas dirigidas a implementar programas de asistencia a los sectores de Agricultura y Manufactura, con foco en temas de sostenibilidad, para que presten servicios en al menos dos regiones de la zona que comprende desde Valparaíso a Los Lagos.

Los adjudicados deberán realizar diagnósticos con herramientas que permitan

medir brechas y la capacidad de la pyme para absorber y adoptar tecnologías; servicios que orienten a mejorar su desempeño productivo; y, por último, asesorar en diversos temas atinentes a sus necesidades.

En el programa agrícola, los servicios se enfocarán en los subrubros asociados al cultivo de distintas plantas, frutales, hortalizas u otras relevantes para la industria agroalimentaria. Para identificar paquetes tecnológicos se analizarán brechas en productividad y modernización del sector silvoagropecuario, gestión hídrica y resiliencia ante el cambio climático, entre otras de interés para el sector.

En tanto, la iniciativa de manufactura pondrá foco en los subsectores de alimentos, forestal, madera y muebles, química, caucho y plástico, productos metálicos, maquinaria y equipos, entre otros. Su marco de análisis estará orientado, preferentemente, a eficiencia y gestión energética, economía circular y nuevas tecnologías para la industria 4.0. En ambas líneas de trabajo, no solo considerará el ámbito tecnológico, sino que también los procesos de cambio organizacional que son necesarios para dar soporte a la adopción tecnológica.

Corfo financiará hasta un 80% del costo total del proyecto, mientras que el beneficiario, coejecutor y/o asociados, deberán aportar el financiamiento restante mediante aportes pecuniarios y no pecuniarios.

La Red de Fomento Sostenible se implementará gradualmente en otras macrozonas del país. Con su instalación progresiva, se espera que para 2026 todas las regiones cuenten con la asistencia del programa.